



## Polizeirevier Bördekreis

### Polizeimeldungen

### Verkehrs- und Kriminalitätsslage

#### Verkehrslage:

#### Geschwindigkeitskontrolle in Wanzleben

Klein Wanzleben - 06.08.2020

Am 06.08.2020 führten die Regionalbereichsbeamten aus Wanzleben in der Lindenallee in der Nähe des dortigen Kindergartens eine Geschwindigkeitsmessung durch. Bei erlaubtem Tempo 30 km/h konnten insgesamt 22 Fahrzeuge innerhalb einer Stunde gemessen werden. Insgesamt 4 Fahrzeugführer überschritten die zulässige Höchstgeschwindigkeit und müssen nun mit einem Ordnungsgeld rechnen. Zum Abschluss stellten die Beamten noch einen Rollerfahrer fest, welcher sein Fahrzeug nicht pflichtversichert hatte. Ihm wurde daraufhin die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren wurde eröffnet.

#### Junger Mann ohne Führerschein unterwegs

Irxleben - 07.08.2020

Gegen 00:30 Uhr stellten die Beamten in Irxleben einen BMW ohne amtliche Kennzeichen im Straßenverkehr fest. Nach Kontrolle des PKW und seines Fahrers wurde schnell bekannt, dass der 24-jährige Mazedonier nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Zudem war sein Fahrzeug weder versichert noch zugelassen. Zum Grund der Fahrt gab der junge Mann an, dass er das Fahrzeug nur in die Werkstatt bringen wollte. Diese Aussage brachte ihm in Sachen des fehlenden Führerscheins aber keine Punkte mehr, ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

#### Kriminalitätsslage:

**Polizei informiert**

Haldensleben - 07.08.2020

Aus gegebenem Anlass gibt die Polizei Hinweise zum Auffinden von Waffen, verbotenen Gegenständen oder Munitionsteilen. Wenn sie einen solchen Gegenstand auffinden sollten, nehmen sie ihn nicht an sich oder bringen ihn persönlich zur Polizei ohne im Besitz eines kleinen Waffenscheins zu sein. Schon allein das Führen eines solchen Gegenstandes in der Öffentlichkeit kann einen Verstoß gegen das Waffengesetz darstellen. Informieren sie die örtliche Polizei über den Sachverhalt und lassen sie den Gegenstand vor Ort abholen.

### **Auto nicht verschlossen Tasche weg**

Haldensleben - 05.08.2020

Viel Pech hatte eine 60- jährige Dame als sie den Diebstahl ihrer Handtasche bemerkte. Als die Frau ihren PKW gegen 14:30 Uhr abstellte, hatte sie vergessen die Türen zu verriegeln. Als sie ca. eine Stunde später zum Fahrzeug zurückkehrte, fehlte von ihrer Handtasche jede Spur. Dummerweise befand sich in der Handtasche neben diversen persönlichen Dokumenten auch eine Vielzahl an wichtigen Schlüsseln. Zusätzlich erfreute sich der Täter noch über 200 Euro Bargeld. Ein gebrauchter Tag für die Dame.

### **Beschuldigter taucht plötzlich mit Baseballschläger auf.**

Barleben - 06.08.2020

In Barleben kam es am 06.08.2020 in einer Gartensparte zu einem Streit zwischen zwei Pächtern. Einem der beiden schien der Streit zu reichen und so bewaffnete er sich mit einem roten Baseballschläger. In weiterer Folge soll der 45-jährige Beschuldigte in Richtung des Geschädigten geschlagen haben. Glücklicherweise ging bei der Auseinandersetzung nur ein Gartenstuhl zu Bruch. Im Rahmen des polizeilichen Einsatzes konnte der Beschuldigte angetroffen werden. Nach Belehrung bestätigte er den Sachverhalt. Nach Durchführung einer Gefährderansprache wurde er entlassen. Ihn erwartet nun ein Ermittlungsverfahren.

### **Alkoholisierter Mann baut erst Unfall und widersetzt sich dann der Polizei**

Eickendorf - 07.08.2020

Eine 31-jährige Frau informierte in der Nacht zum 07.08.2020 die Polizei. Ein augenscheinlich stark alkoholisiertes 31-jähriges Mann befand sich gerade auf ihrem Grundstück, beschädigte ihr Eigentum und wollte nicht gehen. Als die eingesetzten Beamten vor Ort eintrafen, versuchte der Mann die Flucht zu ergreifen. In Folge einer kurzen Nacheile konnte der Mann gestellt werden. Dies schien ihm aber überhaupt nicht zu gefallen und so verweigerte er sich seine Dokumente vorzuzeigen und leistete gegen die polizeilichen Maßnahmen erheblichen Widerstand. Nachdem die Beamten ihn fixieren konnten und ihm die Handfessel anlegten, musste der Beschuldigte vom Grundstück getragen werden. Dabei konnte bei dem Beschuldigten starker Alkoholgeruch festgestellt werden. Bekannt wurde unterdessen auch, dass der junge Mann zuvor mit seinem Krad von der K1135 abgekommen war und sich unerlaubt vom Unfallort entfernt hatte. Im Rahmen des Ermittlungsverfahrens wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet.

#### **Prävention:**

#### **Polizei besucht Krisenstation in Haldensleben**

Haldensleben - 04.08.2020

Am 04.08.2020 besuchten die Regionalbereichsbeamten Polizeihauptmeisterin Bollert und Polizeihauptmeister Schultka zusammen mit der Kriminaltechnikerin Frau Grathenauer die Krisenstation 110b des Ameos Klinikum in Haldensleben. Inhaltlich wurde mit den insgesamt 11 Kindern über Themen der Verhaltens- sowie Kriminalitätsprävention gesprochen. Neben dem richtigen Verhalten zur Thematik „Mitgehen mit Fremden“ und einer Übung zur polizeilichen Personenbeschreibung erhielten die Kinder auch Einblicke in die Arbeit als Schutz- oder Kriminalpolizist. Besonderes Highlight waren für die Kinder die praktische Vorstellung der Kriminaltechnik in Zusammenhang mit der Aufnahme von Fingerabdrücken und Spuren. Zum Abschluss bedankten sich die Stationsleiterin sowie das Betreuungsteam für die gelungene Veranstaltung.

#### **Sicher zur Schule**

Mahlwinkel - 10.07.2020

Am 10.07.2020 konnten sich die Kinder der Kita Mahlwinkel über den Besuch der Regionalbereichsbeamten C. Olschok-Gläsing und C. Thober (nunmehr Schmidt) erfreuen. Zusammen mit den Erziehern wurden wichtige Themen besprochen. Neben der Vermittlung von theoretischem Wissen führten die Anwesenden auch praktische Übungen zu den Themen Sicherheit im Straßenverkehr, sicherer Schulweg sowie Verhalten im Bus durch.

## Am 10.08.2020 startet landeseigene Kontrollwoche

Haldensleben - 07.08.2020

Um die Sicherheit im Straßenverkehr zu erhöhen und zu überwachen setzt die Landespolizei in der kommenden Woche wieder ein Zeichen. Auch das Polizeirevier Börde wird vermehrt Kontrollen durchführen. Am 11.08.2020 wird das Revier in diesem Zusammenhang einen Verkehrseinsatz durchführen. Ziel wird hier die Bekämpfung der Hauptunfallursache Geschwindigkeit sein. Daneben werden natürlich auch Kontrollen zu den Schwerpunkten allgemeine Verkehrssicherheit von Fahrzeugen, Verhalten der Fahrzeugführer sowie Feststellung von Fahrtüchtigkeit und Überwachung der verbotswidrigen Nutzung von Mobiltelefonen durchgeführt.

Zudem bietet das Polizeirevier zusammen mit der Landesverkehrswacht ab 09:00 Uhr auf dem Markt in Haldensleben ein Präventionsprogramm u.a. mit Simulationstechnik an.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde  
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gerikestr. 68  
39340 Haldensleben

Tel: +49 3904-478-198 / 0162-1388127  
Fax: +49 3904-478-210

Mail: [presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de)